

Schulkonferenz am 22.05.2025

26.06.2025

Liebe Eltern,

am 22.05.2025 tagte das oberste Beschlussgremium einer Schule – die Schulkonferenz.

Die 16 Mitglieder wurden gewählt: Die Lehrkräfte werden in einer Dienstversammlung zum Schuljahresbeginn gewählt und sind somit für ein Schuljahr Mitglieder der Schulkonferenz. Die acht Elternvertreterinnen und –vertreter werden für zwei Jahre im Schulelternbeirat gewählt (nicht jede Klasse entsendet also Mitglieder in die Schulkonferenz / 8 Mitglieder bei derzeit 10 Klassen).

Die Mitglieder der Schulkonferenz tagen zweimal jährlich und beschäftigen sich z.B. mit den Grundsätzen der Erziehungs- und Unterrichtsarbeit an der Schule, der Beschlussfassung von Konzepten, den Grundsätzen der Zusammenarbeit mit außerschulischen Einrichtungen und Institutionen, mit der Festlegung der Daten der beweglichen Ferientage und den Veranstaltungen der Schule.

Beschlüsse vom 22. Mai 2025:

Unsere **Handy- und Smartwatchordnung** wurde aktualisiert. Ein Satz wurde umformuliert und neu ist, dass in der Regel die Erziehungsberechtigten ein von Lehrkräften konfisziertes Handy in der Schule abholen können / müssen. Die neue Version finden Sie in Kürze auf unserer Homepage.

Die Mitglieder der Schulkonferenz haben einen **Lehrwerkswechsel im Fach Mathematik** beschlossen. Ab dem Schuljahr 2025 / 2026 werden alle Klassen mit dem Lehrwerk „**Minimax**“ arbeiten. Es gab in den jetzigen vierten Klassen bereits einen Testlauf und das Kollegium sieht einige Vorteile in diesem Lehrwerk.

Das Ministerium sieht vor, dass am Unterrichtsvormittag 200 Minuten gelesen werden sollen. Die Mitglieder der Schulkonferenz haben **neue Unterrichts- und**

Pausenzeiten beschlossen, damit täglich ein 20-minütiges „**Leseband**“ fest in den Schulvormittag integriert werden kann. Im Zuge dessen werden wir die Unterrichtszeiten auf 55 min verkürzen. Der Unterrichtsvormittag dauert weiterhin von 7.45 Uhr bis 11.45 Uhr (Klasse 1/2) bzw. 12.55 Uhr (Klasse 3/4). In der Regel wird das Leseband von der Klassenlehrkraft organisiert und durchgeführt. Weitere Informationen finden Sie hier:

[Leseband.SH - IQSH Fachportal](#)

Zur Diskussion stand auch die Terminierung der **beweglichen Ferientage** im Schuljahr 2025 / 2026. Die Mitglieder der Schulkonferenz haben sich dafür entschieden, diese auf den **11., 12. und 13. Mai 2026** zu legen (freie Himmelfahrtswoche). Für welche Lösung sich die Bargteheider Schulen entscheiden werden, steht noch nicht fest.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Restwoche.

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)